ment touchée ne peut que souhaiter une fin honorable et pacifique au conflit, à condition qu'on puisse trouver une solution qui protège les intérêts vitaux de tous.

En conclusion, je tiens à rappeler et à souligner l'événement sans doute le plus marquant qui se soit produit au Moyen-Orient l'an dernier, soit le retrait définitif d'Israël du Sinaï et la remise pacifique de ce territoire à l'Égypte, conformément au traité de paix qu'a suscité Camp David.

Ce geste donne la preuve qu'Israël veut la paix lorsqu'un pays arabe indique qu'il est disposé à négocier. Comme le montre le traité entre Israël et l'Égypte, un règlement israélo-arabe est possible au Moyen-Orient à partir du moment où les deux parties le veulent et à partir du moment où chacun s'efforce de comprendre les aspirations et les craintes de l'autre.

C'est cette réalité que nous devons garder constamment à l'esprit lorsque les événements semblent nous dire qu'il existe un fossé infranchissable entre les adversaires en présence. Cela constitue une lueur d'espoir que nous devrions tous saisir pour aller de l'avant,